



**Asamblea General**  
**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/42/443  
S/19019  
3 agosto 1987  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL  
Cuadragésimo segundo período de sesiones  
Tema 62 del programa provisional\*  
ARMAS QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS  
(BIOLOGICAS)

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 3 de agosto de 1987 dirigida al Secretario General  
por el Representante Permanente de la República Islámica del Irán  
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar una copia de la carta enviada por los miembros de los círculos médicos del Irán (véase el anexo), que se refiere al bombardeo de la ciudad de Sardasht con armas químicas, realizado por el Iraq el 28 de junio de 1987 y la lista con las firmas de los médicos 1/.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 62 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Said RAJAIE-KHORASSANI  
Embajador  
Representante Permanente

\* A/42/150.

1/ La lista de 50 firmas puede ser consultada en los archivos de la Secretaría.

ANEXO

Carta de fecha 1° de agosto de 1987 dirigida al Secretario General  
por los miembros de los círculos médicos del Irán

Como es de su conocimiento, incluso después de que el Consejo de Seguridad diera a conocer la declaración sobre la utilización de armas químicas por el Iraq, el régimen iraquí volvió a bombardear zonas civiles residenciales con ese tipo de armas.

El bombardeo de la ciudad de Sardasht con armas químicas que tuvo lugar el 28 de junio de 1987, y como consecuencia del cual perdieron la vida o quedaron heridas casi 2.000 personas, es el más reciente ejemplo de esos bárbaros ataques.

En nombre de 30.000 médicos y de quienes han estado en estrecho contacto con las víctimas de la guerra biológica y química del Iraq, los médicos iraníes abajo firmantes aprovechamos esta oportunidad para solicitar de Vd., sobre quien recae la crucial responsabilidad de velar por la paz y la seguridad mundiales, que condene este crimen iraquí y determine quién inició este sangriento conflicto; ello contribuirá definitivamente a poner justo fin a esta terrible guerra que ha dejado tantas víctimas.

También evitará que el conflicto se siga extendiendo en una región inestable del mundo ya que, de lo contrario, podría poner en grave peligro la paz y la seguridad mundiales.

Miembros de los círculos médicos del Irán

-----